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60-летию образования СССР —

60 ударных трудовых недель!

ЕСТЬ ГОДОВОЙ!
15 декабря коллектив

шахты № 3 выполнил план
первого года одиннадцатой
пятилетки по добыче сланца.
На-гора выдан 1 миллион
тонн топлива.

Особенно больших произ-
водственных результатов до-
билась бригада, руководимая
Н. 3. Хатунцевым. Она добы-

*

16 декабря план первого
года 1 1 -й пятилетки выпол-
нили проходческие бригады,
возглавляемые JI. А. Козло-
вым, И. Я. Яковлевым, Г. И.
Федоровым, Н. В. Финоге-
новым, добычная бригада
В. А. Михайлова и участок
№ 12, руководимый П. П.

1981 ГОДУ — УДАРНЫЙ ФИНИШ!

ла 195,8 тысячи кубометров
горной массы. Ее показатели
значительно выше, чем у

других шахтерских коллекти-
вов.

Поздравляем горняков с

заслуженным успехом!
Н. ГЕРАСИМОВА,

участковый нормиров-

щик шахты № 3.
* *

Сосиковым, с шахты «Ленин-
градская».

С этого дня все они тру-

дятся в счет 1982 года. Кол-
лектив шахты от души по-
здравляет передовиков с по-
бедой и желает им дальйей-
ших успехов в социалистиче-

ском соревновании за до-
стойную встречу 60-летия об-
разования СССР.

А. ПУСТОШКИН,
ст. инженер ОНТиЗ
объединения «Ленин-
градсланец».

НАМЕЧЕННОЕ
ВЫПОЛНИЛИ

Коллектив Сланцевского про-
изводственного полиграфическо-
го объединения № 1, включив-

шись в социалистическое сорев-
нование за досрочное заверше-

ние годового задания, пришел к

намеченной цели. Уже 15 декаб-
ря рабочие предприятия рапор-

товали о выполнении годового

плана. План по объему реализо-

ванной продукции завершен на

100,3 процента, выпуск товар-
ной'- продукции составил 104
процента, а валовой — 127 про-

центов к плану. Эти успехи

были достигнуты за счет боль-
шого опыта многих тружеников
типографии, их добросовестного
отношения к делу, умелого ис-

пользования оборудования, гра-

мотной организации труда.

А еще раньше, 1 декабря,

свои личные годовые задания

выполнили Н. И. Зубарева,

И. В. Хомякова, JI. И. Зверева,
JT. И. Солтыс, Н. М. Пугацевич,

J I. Т. Кудрявцева.

ГЕКТАР ЗЕМЛИ: ВЛОЖЕНИЕ И ОТДАЧА

Начинается важная кампания
Заправка полей органиче-

скими удобрениями — один
из самых важных агротехни-
ческих приемов, способству-
ющих повышению плодоро-
дия земли, росту урожайно-
сти всех сельскохозяйствен-
ных культур. А зима — са-

мое подходящее для этого
время года. И перед труже-
никами сельского хозяйства,
а также предприятий, при-

влеченных на эти работы,
стоит ответственная задача

— провести кампанию по

вывозке органики и, в част-

ности, торфопродукции, на

поля СПО «Родина» на вы-

соком организационном уров-
не, в сроки, определенные

календарным временем года.

Этой зимой под урожай
будущего года запланировано
вывезти около 140 тысяч

тонн торфопродукции, что на

18 тысяч тонн больше, чем

было доставлено на совхоз-

ные поля в прошлую зиму.

Собственными силами совхо-

зы должны вывезти 36,7 ты-

сячи тонн торфа, а всю ос-

тальную продукцию будут
вывозить шоферы райсель-
хозтехники (37,4 тысячи

тонн), производственного

объединения грузового авто-

транспорта (38 тысяч тонн),
райсельхозхимии (20 тысяч

тонн) и ПМК-15 (11,6 тыся-

чи тонн).

С целью более оператив-
ного руководства и контроля
за ходом отгрузки, транспор-

тировки и выгрузки удобре-
ний при управлении сельско-

го хозяйства горисполкома
создан оперативный штаб
под руководством начальни-
ка управления, заместителя
председателя горисполкома

В. М. Павлова. Состоялось
первое расширенное заседа-
ние штаба, на котором были
определены объемы работ
всем организациям, участву-
ющим в этой важной кампа-

нии, разработаны графики
транспортировки торфа со
всех торфопредприятий и

болот. География их нынче
довольно обширна: начиная

с самого ближнего торфобо-
лота «Родина», что за дерев-
ней Выскатка, и кончая са-
мым дальним Вердуга, что в

Лужском районе. Всего же

семь таких точек, что, есте-

ственно, усложняет организа-

цию погрузочно-разгрузоч-

ных работ.

Особенно напряженная си-
туация складывается в сов-

хозе «Родина», на поля ко-
торого будет вывозиться
торф практически со всех

болот. А поэтому уже сейчас,
до начала массовой вывозки

органики, руководителям

хозяйства необходимо проду-

мать до мелочей организа-

цию разгрузки удобрений на

полях. Только так можно бу-
дет обеспечить высокие тем-

пы этих работ, выполнение

намеченных графиков.

По разработанному шта-

бом плану ежедневно на по-
ля района необходимо 133
транспортными единицами

вывозить по 2.000 тонн тор-

фа — это почти на уровне

прошлого года. Вполне по-

нятно, что срыв этого графи-
ка хотя бы на один день за-

труднит выполнение всей
программы, намеченной на

сезон. А чтобы этого не слу-

чилось, начать вывозку на-

до не позднее 20 декабря. В
оставшееся до этого время

надо еще раз четко проду-

мать все моменты организа-

ции .погрузки и доставки ор-

ганики на поля.

Особая роль в успешном

проведении этой кампании

отводится специалистам аг-

рономической службы. Уже
сегодня у них должны быть
сделаны расчеты, чтобы во

время внесения органики в

почву тракторные агрегаты

могли работать с наивысшей
производительностью.

Специфика нынешней зи-

мы диктует такие условия, в

которых особое внимание

необходимо уделить своевре-
менной расчистке подъезд-
ных путей от снега и особен-
но на высоко затопляемых
болотах.

На эти важные моменты и

обратили самое серьезное

внимание представителей хо-

зяйств СПО «Родина» и дру-

гих сельскохозяйственных, а

также привлеченных органи-

заций руководители район-

ного штаба по вывозке орга-

ники на поля.

А. БЕДОВА.

□

К. И. Федорова — бригадир
машинистов конвейеров обога-
тительной фабрики шахты «Ле-
нинградская». Передовая произ-
водственница трудится здесь

уже много лет, отличается об-
разцовым отношением к рабо-
те. Нынче она подтвердила вы-
сокое звание ударника комму-
нистического труда. К. И. Фе-
дорова в совершенстве знает
оборудование, всегда придет на
помощь к отстающему, посове-

тует и поможет делом. За эти
качества товарищи по работе
уважают своего бригадира. Есть
еще одна замечательная черта
в характере Федоровой, она по-
стоянно занимается обществен-
ной работой. В этом году ее из-
брали членом участкового ко-

митета профсоюза.
НА СНИМКЕ: К. И. Федо

рова.

□

РАНЬШЕ
СРОКА

Для горняков произведет

венного объединения «Ленин-
градсланец» сейчас нет бо-
лее важной задачи, чем ус-

пешное завершение планов

первого года одиннадцатой
пятилетки.

Хорошо понимая это, про-

ходчики бригады Н. Н. Па-
нова с шахты имени С. М.
Кирова приложили максимум

усилий, чтобы образцово
справиться с государствен

ным заданием. Результат не

замедлил сказаться. Коллек-
тив одним из первых досроч

но выполнил годовую про-

грамму. Пройдено 3.645 по

гонных метров горных выра-

боток.
Бригада уже несколько

дней ведет проходку горных

выработок в счет 1982 года.

Ритмы комсомольской жизни

□

ЗАСЕДАНИЕ
БЮРО ГК ВЛКСМ

В прошедший понедельник

состоялось очередное заседа-
ние бюро городского комите-
та комсомола. Основным во-
просом повестки дня был во-
прос «О состоянии воспита-
тельной работы с молодежью
в комсомольских организаци-
ях совхозов района». Кроме
этого, бюро рассмотрело во-
просы проведения X плену-

ма ГК ВЛКСМ и проведе
ния конкурса рефератов мо-
лодых учителей, старших

пионервожатых и инженерно-
педагогических кадров про-,
фессионально - технического

училища и другие.
По всем рассмотренным

вопросам бюро горкома ком-
сомола приняло соответству-
ющие постановления.

СОРЕВНУЮТСЯ
ЛУЧШИЕ

В один из обеденных пе-
рерывов в магазине № 47
проводился конкурс контро-
леров-кассиров. В нем при-

няли участие пять команд от
объединения магазинов № 24
«Космос», №№ 47, 42, 46,
50 «Юбилейный». Каждая
команда, готовясь к конкур-
су, придумала название, де-

виз и эмблему команды. И
вот 13 лучших молодых кон-
тролеров-кассиров торга при-
ступили к выполнению зада-
ний конкурса. Лучше всех

справилась с заданием Еле-
на Симина из магазина № 47.
Ее подруга по команде Вера
Пнкалева немного отстала

от лидера и заняла второе
место. Третий результат —

у Ани Образцовой (магазин
№ 42). В общекомандном
зачете на первом месте

команда магазина № 47, на
втором — № 24 и на треть-

ем — № 46.
Победители конкурса бы-

ли награждены Почетными
грамотами и призами. А две
самых молодых участницы

конкурса — Татьяна и Еле-
на Богдановы — были награ-
ждены Почетными грамота-
ми горкома комсомола.

ОБСУДИЛИ
ПОДГОТОВКУ

На очередном заседании
комитета комсомола цемент-
ного завода обсуждены зада-
чи комсомольцев в организа-
ции свободного времени моло-
дежи. С сообщениями по это-
му вопросу выступила ответ-
ственная за культурно-массо-

вую работу комитета комсо-
мола Людмила Скоробогато-
ва. В ходе обсуждения вопро-
са, в котором приняли уча-
стие все члены комитета ком-
сомола, было решено, в част-
ности, 29 декабря организо-
вать и провести для молоде-
жи завода новогодний вечер,
а также оказать помощь в
проведении культурно-мас-
совых мероприятий в цехо-
вых комсомольских организа-
циях.

СОСТОЯЛСЯ
СУББОТНИК

В прошедшую субботу
комсомольцы ТЭЦ завода
«Сланцы» дружно вышли на
субботник по уборке террито-
рии. Объем работ был боль-
шой, но ребята работали с
огоньком , и за четыре часа
вся работа была выполнена.
Отличились на субботнике
секретарь комсомольской ор-
ганизации ТЭЦ Раиса Те-
решкова, члены цехового бю-
ро Людмила Дмнтрук и
Александр Корехов.
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Как уже сообщалось в на-
шей газете, 11 декабря со-
стоялась 8-я сессия город-
ского Совета народных депу-
татов (17 созыва), на кото-
рой с докладом «О комплек-
сном плане экономического и
социального развития Слан-
цевского района на 1981 —

1985 годы и на 1982 год и о
ходе выполнения комплексно-
го плана экономического и со-
циального развития Сланцев-
ского района в 1981 году»
выступил председатель ис-
полкома горсовета А. А.
Павлов.
Докладчик подчеркнул, что

трудящиеся Сланцевского райо->
на вместе со всем советским на-

родом с большим вниманием и
глубокой заинтересованностью

изучают решения XXVI съезда

ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ
ЭФФЕКТИВНОСТИ

ПОВЫШЕНИЕ
ПРОИЗВОДСТВА

С СЕССИИ ГОРОДСКОГО СОВЕТ Л НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

полнение планов сдачи государ-
ству зерна, мяса, яиц. Улучши-
лась сохранность крупного ро-
гатого скота. Районное объеди-
нение «Сельхозхимия» выпол-
нило план по всей номенклату-
ре. Строительный трест № 63
обеспечил выполнение плана
строительно - монтажных работ
по генподряду и собственными
силами. За 1981 год сдано в

жен возрасти на 21 миллион

рублей. Основная тяжесть вы-
полнения этого задания ложит-
ся на коллективы филиала
ЛПШО «Маяк», где предусмот-

рен рост на 9 миллионов руб

населения молодняком скота и
птицы, выделение площадей для

садово-огороднических коопера-
тивов.

В проекте пятилетнего плана
на развитие всех отраслей на-

лей за счет освоения проектной родного хозяйства района плани-
мощности фабрики, завода руется затратить 122 миллиона
«Сланцы» — на 6 миллионов рублей или на 25.7 процента

рублей за счет реконструкции^ больше, чем в 10-й пятилетке,
действующих цехов и строитель-

КПСС, ноябрьского (1981 года) эксплуатацию свыше 21 тыся- ства новых, регенератного заво
ТТ TTOTI Ч 7Л/Т О ТТТ-Г Т-Г ГТГ'' Г’ ТНТО'ГСтТГО ТТТ.Т   _ < .4.       (Л СПленума ЦК КПСС, материалы
шестой сессии Верховного Со
вета СССР десятого созыва.

чи квадратных метров общей
жилой площади. Газифицирова-
но 240 квартир, построено 7,4

Далее А. А. Павлов сказал, ка лометра автодорог с твердым

что трудящиеся Сланцевского покрытием. Торгующими орга-

района, претворяя в жизнь ре-' 1 н изациями и предприятиями об-
щения XXVI съезда КПСС, Пле- щественного питания обеспече-

да — рост на 2,5 миллиона руб-
лей за счет освоения введенных
мощностей и завершения рекон-
струкций, цементного завода —

на 1,8 миллиона рублей, моло-

в том числе строительно-мон-
тажные работы составят 74,9
миллиона рублей. Из общего
объема государственных капи-
тальных вложений на развитие
промышленности будет направ-

лено 68,8 миллиона рублей,

нумов ЦК КПСС, успешно вы-

полнили план экономического и оборота на 103,2 процента, с

социального развития на деся- приростом к уровню 1980 года

тую пятилетку. на дд процента. За это же вре-

Промышленностью района ;мя вырос объем оказания бы-
план 10-й пятилетки по объему товых услуг населению на 5,3
реализуемой продукции выпол- процента.

нен на 101,1 процента, по това- Дальнейшее развитие получили

но выполнение плана товаро- на 1982 год запланирован в

козавода— на 1 миллион рублей, сельского хозяйства — 25,2
Выпуск товарной продукции

объеме 157,2 миллиона рублей.
По сравнению с 1981 годом
предстоит увеличить объем про-
мышленного производства на 9

миллиона рублей, на строитель-
ство объектов коммунального,
еоцкультбытового назначения и
жилых домов — 24,9 миллиона обслуживания.

культурного уровня жизни на-
селения района. Предусмотрено
дальнейшее совершенствование

системы народного образования,
культуры, здравоохранения, со-
циального обеспечения. Объем
реализации бытовых услуг на-

селению района за 5 лет наме-
чается увеличить на 17,8 про-
цента, в том числе в сельской
местности на 7,6 процента. Объ-
ем розничного товарооборота го-
сударственной и кооперативной
торговли, включая оборот обще-
ственного питания, определен в
одиннадцатой пятилетке с ро-
стом на 28 процентов.

В новой пятилетке на терри-
тории района всеми застройщи-
ками намечено построить 123
тысячи квадратных метров об-
щей площади жилых домов, об-
щеобразовательную школу на
192 места, профтехучилище на

840 мест, детский сад на 280
мест, две поликлиники на 800
посещений в смену. Кроме того,

во вновь построенных жилых
зданиях планируется выделять
помещения для городского Тор-
га, комбината общественного пи-
тания, городского производст-

венного управления бытового

рублей,
Строительному тресту № 63

миллионов рублей при темпах, проектом пятилетнего плана ус

рам культурно-бытового назна
чения и хозяйственного обихода
— на 102,5 процента. Выпуск
товарной продукции по сравне-
нию с 1975 годом увеличен на
2,7 процента, производитель-

ность труда возросла на 7,2 про-
цента. На 14,4 миллиона руб-
лей выпущено продукции выс-
шей категории качества. Выпол-
нены пятилетние планы сдачи
государству мяса, зерна, яиц.

Осуществляя программу ка-
питального строительства, в го-
ды десятой пятилетки во все от-
расли народного хозяйства вло-
жено около 97 миллионов руб-
лей капитальных вложений, из
них на развитие совхозов — 24
миллиона рублей.

Выполнен план товарооборота
на 100,9 процента, при росте к
уровню 1975 года на 20,4 про-
цента. Объем оказания бытовых
услуг населению увеличился на
’28,4 процента.

Вместе с тем, еще не удалось
преодолеть недостатки в работе
ряда предприятий и организа-
ций, исполкомов сельских Сове-
тов, совхозов.

План 10-й пятилетки по вы-
пуску валовой продукции не вы-
полнен консервным и цемент-
ным заводами, • комбинатом
«Стройдеталь», филиалом
ЛПШО ,«Маяк».

Не обеспечен -запланирован-
ный темп роста производитель-
ности труда промышленностью
города. Не выполнены пятилет-
ние планы валового производст-

транспорт, связь и коммуналь-
ное обслуживание населения,
народное образование, медицин-

ское и социальное обеспечение.
Проведена работа по охране
природы и рациональному ис-
пользованию природных ресур-

сов. Осуществлены мероприя-
тия по экономии сырья, мате-
риалов, топлива, электроэнер-
гии и так далее.

Вместе с тем, исполком го-
родского Совета, сельские Со-
веты, отделы и управления, ру-
ководители ряда предприятий
использовали не все резервы и
возможности для повышения

темпов роста производства и
производительности труда,
улучшения качества продукции,
в результате чего допущены су-
щественные недостатки.

План 11 месяцев 1981 года
по выпуску товарной продук-

ции не выполнен филиалом
ЛПШО «Маяк», консервным за-

роста 6,8 процента к уровню
текущего года. Рост производи-
тельности труда к уровню 1981
года составит 2,3 процента.

Основная задача развития
промышленности на 1982 год и
последующие годы — повыше-
ние эффективности производст-
ва за счет изыскания й исполь-
зования внутренних резервов
производства, улучшения каче-
ства работы во всех звеньях.

Это относится к экономному
расходованию топливно-энерге-
тических ресурсов, сырья, про-
дукции химической промышлен-
ности, лесоматериалов, исполь-
зования отходов производства.
В 1982 году будет выработано
960 тысяч кубических метров
строительного щебня из породы,
использовано в качестве сырья
свыше 100 тысяч тонн коксо-
зольных остатков.

В области сельского хозяйст-
ва важнейшей задачей остается
создание прочной материально-
технической базы. Планом пре-

танавливается объем строитель-
но-монтажных работ в сумме
65,4 миллиона' рублей, в том
числе в 1982 году — 11,4 мил-
лиона рублей. Учитывая ошиб-
ки и недостатки в работе пре-
дыдущих лет, руководству тре-
ста необходимо с первых дней
года организовать расстановку
сил, механизмов и материаль-
ных ресурсов так, чтобы свести
до минимума непроизводитель-
ные потери. Заказчикам не-
обходимо более серьезно и тща-
тельно заняться комплектацией
пусковых объектов оборудова-
нием. Руководству треста № 63
совместно с основными заказчи-
ками необходимо более энер-
гично реализовывать намечен-
ную на предыдущей сессии про-
грамму наращивания мощно-
стей строительных организаций
с тем, чтобы в 1985 году выйти
по объему строительно-монтаж-
ных работ на уровень не ниже
16 — 17 миллионов рублей.

В заключение доклада тов.
Павлов выразил уверенность,

что все отделы и управления ис-
полкома, сельские Советы на-
родных депутатов, их исполко-

мы, все трудящиеся района, ру-
ководствуясь решениями XXVI
съезда КПСС и ноябрьского
(1981 года) Пленума ЦК КПСС,
приложат все свои силы, зна-^
ния, опыт для успешного выпол-
нения комплексного плана эко-

номического и социального раз-
вития района в 1982 году и на
пятилетку.

Сланцевский городской Совет
народных депутатов своим ре-
шением одобрил представлен-

ный исполнительным комитетом
план экономического и социаль-
ного развития района на 1981—-

1985 годы и обязал плановую
комиссию исполкома в терние

первого квартала внести необ-
ходимые коррективы, связанные

с уточнением плана по предпри-
ятиям и организациям, и утвер-

дил основные показатели пла-
на экономического и социально-

го развития Сланцевского райо-

водом, лесокомбинатом и мех- дусматривается улучшение ра-
лесхозом. Совхозы района не
выполнили планы и снизили к

уровню прошлого года произ-
водство молока, картофеля, кор-
мов и зерна. Не обеспечено вы-

полнение планов закупа моло-

ка и картофеля. Вследствие не-
выполнения объемов сева ози-
мых, подъема зяби и осенней
подкормки угодий минеральны-

ми удобрениями усложняется
подготовка и проведение весен-
него сева. Совхозы и райсель-
хозтехника не на должном уров-

не ведут ремонт тракторов и

ва молока, продуктов земледе- сельскохозяйственных машин.
лия и заготовки кормов. Сниже-
на продуктивность дойного ста-

да.

За годы десятой пятилетки

капвложения, выделенные на

развитие района, освоены не

полностью. Возрос объем неза-

вершенного строительства. До-
стигнутые темпы роста товаро-
оборота и объемов бытовых ус-

луг ниже установленных зада-

нием.
Указанные недоработки в зна-

чительной мере являются ре-
зультатом все еще недостаточ-

ного влияния исполкомов город-
ского и сельских Советов на
деятельность предприятий и ор-
ганизаций по развитию произ-
водства и осуществлению со-
циально-культурных мероприя-

тий.
А. А. Павлов привел также

цифры, свидетельствующие о

выполнении комплексного плана

экономического и социального

развития Сланцевского района
на 1981 год. Выпуск товарной
продукции в промышленности
по сравнению с 1980 годом уве-

личен на 3,7 процента, произво-

Райсельхозтехника не выполни-
ла план оказания услуг сель-
скохозяйственному производст-
ву, особенно по обслуживанию
автотранспорта, машин и обо-

боты с землей, с воспроизводст-
вом стада и по сохранности по-
головья скота, а главное — за
счет улучшения организации
труда, использования техники
следует устранить имеющиеся
недостатки.

В животноводстве основным

направлением на 1982 год по-
прежнему остается ^продуктив-
ность скота. Валовый надои мо-
лока должен составить 21,7 ты-
сячи тонн, что на 2.100 тонн
больше, чем в 1981 году. Про-
дажа государству сельскохозяй-
ственной продукции предусмат-
ривается в следующих объемах:
зерна — 800 тонн, картофеля —

6.300 тонн, молока — 20.900
тонн, мяса — 1.970 тонн.

Управлению сельского хозяй^
рудования животноводческих ства, руководителям совхозов
ферм. ПМК-15 не выполнила

план мелиоративного строитель-
ства и заготовки торфопродук-
ции. Торфопредприятие «Дубо-
емский мох» медленно наращи-
вает производство торфа.

Отмеченные недостатки сви-

детельствуют об отсутствии
должной ответственности за

судьбу плана со стороны руко-

водителей предприятий и объ-
ясняются недостаточной требо-
вательностью и контролем со

стороны горисполкома и испол-
комов сельских Советов народ-

ных депутатов.

Говоря о проекте комплексно-
го плана экономического и со-

циального развития города и

района на 1981 — 1985 годы и

на 1982 год, докладчик под-

черкнул, что он разработан на

основе аналогичного плана по

Ленинградской области, с уче-

том предложений предприятий.
дителыюсть труда — на 2,3 про- организаций, еовхозов и

цента.

Обеспечено выполнение плана
по товарам культурно-бытового
назначения и хозяйственного
обихода.

Совхозы района за 11 меся-
цев текущего года выполнили

планы производства мяса, яиц,

поголовья крупного рогатого
скота и птицы, обеспечили вы-

зов избирателей.
Объем производства продук-

ции за пятилетие намечено уве-

личить на 16,4 процента, произ-

водительность труда — на 9,3
процента, производство товаров

культурно-бытового назначения

и хозяйственного обихода — на

4,5 процента. За пятилетку вы-

пуск товарной продукции дол-

следует направить все свои усш
лия на выполнение каждым хо-

зяйством задания по производ-
ству продукции с тем, чтобы
обеспечить предусмотренное
планом выполнение объемов го-
сударственных закупок.

Особенностью плана развития

сельского хозяйства нашего
района в 11-й пятилетке явля-

ется то, что он предусматривает
ликвидацию допущенного отста-

вания развития отрасли расте-

ниеводства от роста поголовья

скота.

Рост производства зерна, кар-
тофеля и кормов предусматри-

вается в основном за счет повы-

шения урожайности. Справиться
с этой задачей мы сможем лишь

при условии резкого увеличения
заготовки торфопродукции в
районе, в основном за счет раз-

вития предприятия «Дубоем-
ский мох». Поэтому все, что

нака-. связано с созданием материаль-
но-технической базы этого пред-

приятия, строительством жилья

В проекте плана на одинна- на на 1982 год, бюджет города
дцатую пятилетку разработаны по доходам и расходам на 1982
мероприятия по' дальнейшему год в сумме 5.766 тысяч руб-
повышению материального и лей.

В ПРЕНИЯХ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ ДЕПУТАТЫ:
ства. По мнению комиссии по :

жилищно - коммунальному хо-
зяйству и благоустройству, у
строителей в последние годы
снизилось чувство ответствен-
ности за выполнение планов жи-
лищного строительства, низка
требовательность исполкома к
руководителям строительных
организаций;

бригадир маляров СУ-322
Н. П. СЕРЕГИНА, рассказав-

шая о деятельности постоянной
комиссии по строительству и

промышленности строительных
материалов;

председатель исполкома ,]Но-
восельского сельского Совета
народных депутатов Г. И. КАР-
ПОВА, подняв вопрос о повы-

шении кормовой базы совхоза,

подчеркнула, что мелиорация
земель идет медленно;

начальник городского произ-
водственного управления быто-
вого обслуживания населения
Н. А. ЗАХАРЕНКО, говоривший
о задачах, которые предстоит

решить работникам службы бы-
та по дальнейшему повышению
эффективности производства и

улучшению качества оказывае-

мых услуг;

начальник филиала ЛПШО
«Маяк» Н. М. БОЙКОВ, остано-

вившийся на некоторых вопросах
повышения интенсификации
производства, предусмотренных
комплексным планом предприя-
тия, в том числе о расширении
бригадных форм организации и
оплаты труда;

директор завода «Сланцы»
Ю. И. БЕЛЯНИН, который рас-

сказал об основных направлени-
ях плана экономического и со-
циального развития предприя-
тия на 11-ю пятилетку, а также
о деятельности коллектива в
первом году одиннадцатой пяти-

летки;

старший зоотехник СПО «Ро-
дина» Н. М. КИВЕРОВА,
подробно остановившаяся на
упущениях и недостатках в ра-
боте объединения. Хозяйствами
не выполнен план продажи госу-
дарству картофеля, план но
производству кормов, урожай-
ность зерновых культур ниже
плановой. Н. М. Киверова от
имени постоянной комиссии по
сельскому хозяйству просит ре-
шить вопрос увеличения капи-
тальных вложений объединени-
ем «Ленторф» для строительст-
ва жилья и объектов соцкульт-
быта для торфопредприятия
«Дубоемский мох» в деревне
Монастырек, облсельхозтехнику
— уделить внимание проекти-
рованию строительства произ-
водственной базы и жилья для
райсельхозхимии;

заведующий центральной рай-
онной аптекой № 74 Н. М. НО-
ВИКОВ, рассказавший о меди-

цинском обслуживании населе-
ния. Постоянная комиссия по
здравоохранению и социально-
му обеспечению считает, что
для повышения уровня меди-
цинской и лекарственной помо-
щи населению нашего района в
11-й пятилетке необходимо ре-
шить вопросы строительства
новой поликлиники в городе, от-

для его рабочих, должно выпол- крытия межбольничной аптеки,

пяться всеми причастными к

этому организациями в перво-
очередном порядке.

Для увеличения производст-

ва сельхозпродукции в личных
хозяйствах граждан планирует-
ся более полное удовлетворение

улучшить качество профилакти-
ческих осмотров и диспансерно-
го наблюдения за больными.

оператор предприятия «Теп-
ловые сети» И. П. БЕЛЯЕВА,
остановившаяся на проблемах
жилищно-коммунального хозяй-

выступивший также в прени-
ях директор совхоза «Родина»
Н. В. СИВЕНКОВ сосредоточил

внимание на перспективах раз-
вития совхоза. Планом преду-
смотрено развитие усадьбы от-
деления Монастырек, на терри-
тории совхоза намечено разви-
тие предприятия «Дубоемский
мох».
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П ОДХОДИТ к концу первый
год одиннадцатой пятилетки.

К сожалению, для тружеников
совхозов нашего района он так
и не стал тем поворотным мо-
ментом во всей их деятельно-
сти, направленной на повыше-
ние’ эффективности производст-

ва, на которое делалась ставка
при составлении пятилетнего
плана. Более того, в нынешнем
году показатели работы боль-
шинства коллективов хозяйств
значительно ниже уровня прош-
лого года и всей минувшей пя-
тилетки. А урожайность зерно-
вых, картофеля и кормовых
культур в целом по СПО «Ро-
дина» в этом году значительно
ниже среднегодового уровня де-
вятой и десятой пятилеток.

Аналогичное положение сло-
жилось нынче и в животновод-

стве. Из-за снижения надоев и
привесов крупного рогатого

скота и свиней под угрозу сры-
ва поставлено выполнение годо-
вого плана продажи государству
мой>чной и мясной продукции.
И с переводом общественного
стада на зимне-стойловое содер-
жание дела в животноводстве
не стабилизировались: сегодня

из 19 ферм района только 4
смогли приостановить спад на-

доев, а остальные продолжают
наращивать «минус», допущен-
ный с начала года. Теперь уже
совершенно очевидно, что и в
новый год работники большин-
ства ферм вступят с низкими

показателями.

Понятно, что дальше так хо-
зяйствовать нельзя, пришла по-
ра остановить, наконец, разбег,
взятый по наклонной линии

вниз. Это сделать тем более не-
обходимо, что Коммунистиче-
ская партия как никогда остро
ставит в 11-й пятилетке перед

сельским хозяйством задачу по
бесперебойному обеспечению
населения продуктами животно-

водства и растениеводства. Го-
сударство отпускает большие
средства на успешное решение
этой проблемы. Однако боль-
шинство совхозов нашего райо-
на работают с низкой отда-
чей. Это прежде всего каса-
ется совхозов «Осьминский» и

«Старопольский».
И дело тут, конечно же, не

в одной плохой погоде нынеш-
него лета, на что мы так при-
выкли «кивать». Что ни год',' ка-
кой-нибудь сюрприз да и при-
поднесет сельчанам капризная

ленинградская погода. Однако
даже в самый трудный в этом
отношении 1978 год результаты
были выше. Да и нынче земле-
дельцы совхоза «Сланцевский»
сумели собрать с каждого гекта-
ра по 21,2 центнера зерна, а
«Старопольского», «Осьминско-
го» только по 10,6 центнера, в
«Авроре» вырастили по 500
центнеров корнеплодов на круг,

а в «Старопольском»т только
219.

Выходит, дело не столько в

погодных условиях, сколько в

самом хозяйствовании, в мето-

дах труда, применяемых при

этом, в самих людях. И поэтому
главное, что нужно нам круто

менять, это отношение каждого
руководителя, каждого специа-

листа, каждого рядового труже-
ника к порученному участку

сельскохозяйственного ’ произ-

водства.

ПОВЫШАЯ РОЛЬ
ПРОФГРУПП

□

ХОЗЯЙСТВОВАТЬ
ЭФФЕКТИВНО

Большая роль в этом отво-

дится общественным организа-

циям, и прежде всего — проф-
союзным. Мне недавно довелось
принять участие в нескольких

отчетно-выборных профсоюзных
конференциях на селе. И еще
раз пришлось убедиться, что
влияние этой самой массовой
организации на многие сферы
деятельности коллективов сов-

хозов и других общественных
организаций пока мало ощути-
мо. Может быть, профсоюзным
организаторам, особенно проф-
групоргам, это покажется и рез-
ким, но сегодня их работа в ос-

новном сводится к сбору член-
ских взносов. Не спорю, это
надо, но вопросы труда и быта
никак не должны выпадать из
их постоянного поля зрения.
Будь так поставлено дело в
профсоюзной организации рай-
сельхозтехники, не пришлось бы
труженикам ее уже второй год
жаловаться на отсутствие горя-

чей воды в новых домах в де-
ревне Гостицы. Прояви инициа-
тиву и настойчивость профсою-
зы совхозов «Осьминский»,
«Старопольский» и «Родина», и,

наверняка, не допустила бы та-
кую волокиту их администрация
по ремонту жилого фонда.

Снижено внимание практиче-
ски во всех совхозах и к услови-
ям труда ремонтных рабочих,
водителей автомашин, работни-
ков ферм. Нередки случаи, ко-

гда им не выдается своевремен-
но спецодежда и инвентарь, не
предоставляются своевременно
выходные дни и отпуска, не на-
лажена работа душевых и об-
щественных бань и т. д.

Немало недоработок и в во-
просах оплаты труда сельчан,
особенно полеводов и механиза-
торов, которые, как правило, в
зимнее время не обеспечива-

ются работой в полном объеме
дневной нормы. Зачастую в от-

даленных бригадах, и особенно
где нет своего транспорта, по-

леводов привозят на рабочее ме-

сто чуть ли не перед самым

обедом. И Не удивительно поэто-
му, что среднемесячная зарпла-

та тружеников сельского хозяй-
ства нашего района самая низ-
кая в области.

А главное, что руководители

и профактивисты не требуют от

своих подчиненных выполнения
работ в полном объеме, преду-

смотренном инструкцией. В ре-
зультате доярки часто не чи-
стят коров, скотники не завозят

подстилку. И особенно это про-

цветает на фермах «Осьминско-
го»,.:

Думается, что, обсуждая в
коллективах итоги ноябрьского
(1981 года) Пленума ЦК КПСС
и задачи, вытекающие из речи
Л. И. Брежнева, профсоюзные
организаторы учтут эти замеча-

ния и примут срочные меры по

устранению имеющихся серьез-
ных упущений в их деятельно-
сти. Главное внимание при этом

должно быть уделено увеличе-

нию производства молока, при-

весов крупного рогатого скота и
свиней в зимне-стойловый пери-

од 1981 — 1982 года.
В растениеводстве задача

№ 1 — своевременно и качест-

венно подготовить к весеннему
севу семена и технику. В нояб-
ре прошло районное совещание,

на котором механизаторы и ин-

женерные службы совхозов и
райсельхозтехники приняли обя-
зательства по досрочному ре-
монту сельхозмашин и почвооб-
рабатывающей техники. Однако
сегодня с ремонтом сложилось

тревожное положение, особенно
в совхозах «Аврора», «Родина»
и «Осьминский». И это еще од-

на точка приложения сил проф-
группы.

В перспективе у сельчан кро-

потливая работа по освоению
новых севооборотов, резкому

улучшению выращивания нете-
лей и работы с первотелками и

новотельными коровами, восста-
новлению пропорций мелиора-

тивного строительства, окульту-
ренных земель и введенных

производственных мощностей,
обеспечению земельными пло-
щадями АВМ-1,5 и животновод-

ческих комплексов в «Авроре»
и «Старопольском», вводу в
действие торфопредприятия
«Дубоемский мох». И во всех
этих делах хочется видеть проф-
союзных активистов настоящи-
ми помощниками, проводника-
ми всего нового, передового, за-

стрельщиками добрых дел на
селе. В. ПАВЛОВ,

начальник районного уп-
равления сельского хозяй-
ства, заместитель председа-
теля исполкома горсовета
народных депутатов.

Город твой —

заботься о нем
• к.

Когда будет
порядок?

Я работаю в жэке № 3 жи-
лищно-коммунального хозяйства
ЛПО «Ленинградсланец» элект-
ромонтером. Едва раздается те-
лефонный звонок инспекторов

противопожарной части, меня
начинает знобить.

А дело все в том, что в жэке

14 подвалов, которыми пользу-

ются жильцы. Слов нет, под-

собные помещения им нужны,

многие имеют сады-огороды, за-
готавливают на зиму соленья,
варенья. Но и содержать подва-
лы, сараи надо в порядке. А
вот с этим дело обстоит неваж-
но. Сараи, сделанные в подва-
лах, захламлены.

Недавно работники жэка вы-
везли целый трактор всякого
хлама от дома № 8 по улице
Маяковского. А ведь жильцы
могли бы сами навести порядок

без предупренсдения жэка и вы-
нести мусор в специальную ма-
imny, которая приходит сюда
ежедневно.

Еще больше меня волнует

состояние электропроводки. Все
жильцы знают, что проводить
электрический свет в сараи
строго запрещено. Знают и на-
рушают правила. Некоторые ос-
тавляют включенные электро-
лампочки на целые сутки. В
подвальных помещениях с этим

тоже неблагополучно.
После каждой проверки ра-

ботники пожарной части состав-
ляют акты, мы выдаем жиль-
цам рекомендации, беседуем с

ними. Но проходит время, и все
повторяется.

В. ФРОЛОВА,
электромонтер жэка № 3
УЖКХ ЛПО «Ленинград-
сланец» .

Дом
без хозяина

В начале июня этого года в

Больших Полях был заселен
60-квартирный жилой дом. В
него въехали педагоги, врачи,

другие специалисты, ветераны
войны и труда. Понятно, что
все они радовались этому собы-
тию. Однако вскоре начались
огорчения: новенькие подокон-

ники стали осыпаться, во время

дождей в комнатах появилась

вода, а из неплотно прибитых
плинтусов потянуло холодом,

линолеум из-за настила на пло-

хо очищенные плиты порвался,
электрическое освещение часто

выходит из строя.

Бытовой газ обещали дать к

началу августа, уже середина
декабря, а его все нет. Дело в

том, что при установке емко-
стей была допущена ошибка:
один из резервуаров оказался

негодным. В доме нет ни сан-
техника, ни электрика. Чтобы
устранить какую-то неисправ-

ность, приходится приглашать

«шабашников».

Жильцы не раз обращались к

администрации школы № 10, в
чьем ведении находится новое
жилое здание, за помощью, но
всякий раз слышали такое: «Вот
сдадим дом укомхозу, туда и
жалуйтесь».

Словом, нет пока у нашего
дома настоящего хозяина. А он
нужен, иначе быстро придет в
негодность, а его жильцы будут
терпеть неудобства.

В. тютюков,
персональный пенсионер.

На комбинате «Строй-
деталь» крановщицу мо-

стового крана Александру
Стефановну Бырлову хо-
рошо знают не только в
ее родном цехе. Она при-
нимает самое активное
участие в общественной
работе, избрана в состав
цехового комитета проф-
союза.

А. С. Бырлова в совер-
шенстве изучила свою
профессию, хорошо разби-
рается в технике, выпол-
няет порученное дело бы-
стро. За добросовестную
работу А. С. Бырловой
присвоено почетное зва-
ние ударника коммунисти-
ческого труда.

Александра Стефановна
признана победителем со-
циалистического соревно-
вания, и ее фотография
занесена на Доску почета
предприятия.

НА СНИМКЕ: А. С.
Бырлова.

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

МАССОВО ПОЛИТИЧЕСКАЯ
РАБОТА В КЛУБЕ

XXVI съезд КПСС поста-
вил задачу дальнейшего по-

вышения роли культурно-про-
светительных учреждений в

идейно-политическом, нравст-
венном, эстетическом воспи-
тании советских людей. Ведь
культурно - просветительная
работа непосредственно при-

мыкает к партийной пропа-

ганде и агитации, являясь

одной из форм связи партии
с массами.

Агитационно - пропаганди-
стскую работу клубов сего-

дня характеризует ряд осо-

бенностей. Первая — это

клубная аудитория, которая

значительно шире, чем в дру-

гих звеньях агитационно-
пропагандистской системы. В
клуб приходят те, кто еще

не готов для занятий в си-

стеме партийного образова-
ния, и те, кто не привык к

систематическому изучению

общественно - политических
наук. Поэтому работники
культурно - просветительных
учреждений стремятся ис-

пользовать такие формы и

методы работы, чтобы, как

учил В. И. Ленин, поднять

многих людей до уровня по-

нимания ими идей и полити-

ки партии, заинтересовать
их, пробудить в них творче-

скую активность.

Вторая особенность та, что

клуб способствует удовлетво-

рению культурных потребно-
стей трудящихся, занимает
часы их отдыха. Каждое ме-

роприятие должно быть не

только интересным, но и но-

сить массово-политический
воспитательный характер.

При этом работники культу-

ры стремятся использовать
при подготовке того или ино-

го мероприятия инициативу и

активность трудящихся, на-

чиная от организации агита-

ционно-массовых форм рабо-
ты до выбора тематики, а

также средств, методов про-

паганды и агитации. Это
третья и очень важная осо-

бенность массово-политиче-
ской работы клубов.

Клубная практика все-та-
ки предпочитает больше аги-

тационные методы воздейст-
вия, создавая эффективную
методику. Например, в на-

шем районе нашли примене-
ние «живая газета», «синяя

блуза», лекции-концерты, ди-

спуты, дискуссии, агитбрига-
да, агиттеатр и другие. На-
ряду с иными используются
такие формы пропагандист-

ской работы, как тематиче-

ские вечера, вечера вопросов

и ответов, обряды, КВН и

так далее, в равной степени

пригодные и для агитации, и

для пропаганды.

Как высшую форму орга-
низации аудитории, распола-

гающую наибольшими воз-
можностями для коммуни-

стического воспитания трудя-
щихся, работники культуры,
используют различные люби-
тельские объединения, дея-
тельность которых носит об-
щественно-политический ха-

рактер.

Одним из показателей
умелой работы культурно-

просветительного учрежде-
ния является применение в
равной степени устной, на-
глядной и художественной
форм пропаганды и агитации.
Однако сегодня далеко не

всегда используются возмож-
ности этих трех направлений.

При организации массово-
политической работы в клу-
бе внимание уделяется ин-

формированию трудящихся
об экономическом, политиче-
ском, культурном строитель-
стве в нашей стране, о меж-

дународной политике, внеш-
ней политике СССР. Обзоры
на эти темы, беседы привле-

кают внимание посетителей,
если, конечно, выбрана ин-

тересная, отвечающая опре-
деленной аудитории тема. Ин-
тересны также уголки опера-

тивной информации, народ-
ные чтения, кинолектории и
циклы лекций, устные жур-

налы. Например, серия уст-

ных журналов «Законы Ро-
дины моей». Этот цикл по-

священ разъяснению совет-
ских законов молодежи.

Самой распространенной
формой стали тематические
вечера, которые являются
важным рычагом в развер-
тывании социалистического

соревнования, пропаганде
идей марксизма-ленинизма.
Хочу предложить вниманию

культурных работников на-
шего района проведение цик-

ла вечеров «Компас комму-
нистического строительства»,

в который вошли бы такие
названия вечеров, как «Лю-
ди земли не хотят войны»,
«Интервью у карты мира»,
«Очередные задачи совет-
ской власти», «Что значит
учиться коммунизму?», «Но-
вая карта страны Советов»,
«Главный хозяин страны»,
«Слово об отцах», «Комму-
нисты, вперед!». Организа-
ция такого цикла вечеров
явится большим вкладом ра-
ботников культуры в достой-
ную встречу 60-летия обра-
зования СССР. Хочется так-
же обратиться к партийным
организациям, чтобы они рас-
сматривали клубы как опор-
ные пункты своей культурно-
просветительной, массово-по-
литической работы, всячески
помогали повышать ее дей-
ственность.

В. НИКОЛАЕВА,
методист районного До-
ма культуры.



НОВЫЙ ФИЛЬМ

«НА ГРАНАТОВЫХ
Сегодня политические филь-

мы по популярности у зрителей
обогнали и мелодраму, и детек-
тив, и приключенческую ленту.
Достаточно вспомнить громкий
успех «Тегерана-43». И это не
удивительно. Остро злободнев-
ная проблематика, множество
самых замечательных актеров,
наконец, драматический сюжет
с искусными «ходами», замыс-
ловатыми поворотами и самой
неожиданной развязкой — вот

отличительные черты современ-

ного политического фильма.
Новая цветная кинокартина

«На Гранатовых островах», сня-

тая на киностудии «Мосфильм»
режиссером Тамарой Лисициан,
может быть поставлена в один

ряд с наиболее интересными по-
литическими фильмами, таки-
ми, как «Кентавры» и «Теге-
ран-43».

...Американский десант не-
ожиданно вторгается на терри-

торию Гранатовых островов,
чтобы неслышно и незаметно в
течение нескольких дней уст-
роить в этой маленькой стране
государственный переворот, за-

хватив ее нефтяные богатства.
Шесть крупных журналистов,

представителей различных
пресс-служб мира, случайно
оказываются в самом центре
происходящих событий, стано-
вятся незапланированными и не-
желательными свидетелями со-

вершаемого преступления. К
журналистам, «эвакуирован-

ным» с поля действий и запер-
тым в местной гостинице, сроч-

но подсылается опытный сот-

рудник ЦРУ Калишер, который
должен заставить их скрыть от
общественности факт агрессии,

представить происшедший пере-
ворот как народную революцию.

Так шесть человек поставле-
ны перед необходимостью при-
нять решение: или сегодня со-
лгать, или завтра погибнуть от

пули «восставшего народа». Но
лгать, с одной стороны, совест-
но, с другой — просто опасно.

Ведь если когда-нибудь (кто
его знает) выяснится правда, то
все будет потеряно в один мш
н безвозвратно: и доверие чи-

тателей, и положение в общест-
ве, и дальнейшая карьера, и
просто любая журналистская ра-
бота. Итак: потерять все блага
или потерять жизнь. Калишер
не оставляет для своих подопеч-

ных никаких надежд и никаких
лазеек.

Так в фильме возникает те-
ма: ответственность каждого че-
ловека в современном мире за

свое слово, за свой поступок, за
сделанный выбор.

Страна Гранатовых островов
выдумана автором сценария —

публицистом Генрихом Борови-
ком, но проблемы, затронутые
им, более чем актуальны. Они
держат нас в напряжении, за-

ставляя смотреть эту остросю-
жетную, увлекательную полити-
ческую драму с неослабеваю-
щим интересом. Этот фильм с

20 декабря будет демонстриро
ваться в кинотеатре «Труд».

Л. НИКОЛАШЕВА,
главный администратор ки-
нотеатра «Труд».

БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ НА ЛЬДУ!
Все, несомненно, с удовольствием встретили наступление

зимы. Она сулит всем много интересного, увлекательного. Нас
манят обновленные, белоснежные пейзажи и гладь застывших
рек и озер. Так и хочется стремительно промчаться на конь-
ках по ледяной глади, скатиться с берега на санках или прой-
ти на лыжах, заняться подледным ловом рыбы. Однако свой
отдых нужно сделать безопасным, всегда помнить, что на льду
подстерегают всевозможные опасности, которые надо уметь
предвидеть и избежать их. Чтобы не иметь несчастных случа-
ев на льду, необходимо соблюдать осторожность, строго вы-
полнять правила поведения и меры безопасности.

Первый лед кажется прочным

только на первый взгляд, в дей-
ствительности он еще тонок, не-
устойчив. Поэтому кататься в

одиночку или собираться груп-
пами на еще неокрепшем льду

опасно, толщина его должна до-
стигнуть не менее 10 — 12 см.

Особая осторожность необходи-
ма на льду, припорошенном

снегом. Под снегом лед, как
правило, нарастает значительно

медленнее. Иногда случается,
что по всему водоему толщина

открытого льда 10 см, а под
снегом он намного тоньше. Вы-
ходя на лед, прислушайтесь, не

потрескивает ли он, не оседает
ли под вами, и проверяйте свой
каждый шаг вперед.

Оборудовать хоккейную пло-

щадку или каток можно при
толщине льда не менее 20 см.

Там, где бьет родниковая во-

да, где в водоем впадает ручей
или речка, где течение быст-
рое, образуются промоины, про-
талины и полыньи. Здесь водо-
ем покрывается тонким льдом.

Такие места опасны не только
для катания на коньках и лы-
жах, но и для пешехода. На
озерах и речках немало бывает
прорубей и лунок для подлед-
ного лова рыбы. Перед началом
игр или катания нужно внима-

тельно осмотреть поверхность
водоема.

Юные друзья! С 30 декабря
начнутся каникулы. У вас бу-
дет достаточно времени, и если

вы отправитесь на лед реки,
озера или других водоемов, со-

блюдайте правила поведения и
меры предосторожности. Будь
те осторожны при спуске с бе-
рега на лед и при движении по
нему. Любая оплошность может

привести к неприятным по-
следствиям. Если же несчастье

случилось, человек терпит бед-
ствие на льду, то ему должна

быть немедленно оказана по-

мощь.
В качестве подручных средств

спасения могут быть использо-
ваны обычная лестница, доска,
шест, конец веревки, одежда и

т. п. Провалившийся под лед
человек прежде всего должен
сам предпринять меры для сво-
его спасения, соблюдая при
этом спокойствие и не допуская
растерянности. Нельзя хватать-
ся за кромку льда или навали-

ваться на нее всей тяжестью
тела. Это лишь расширит ме-
сто провала. Надо, раскинув

руки, опираться на лед и звать
на помощь.

Г. ЗАЙЦЕВ,
начальник государственной
спасательной службы на во-

дах УКХ исполкома город-
ского Совета народных де-
путатов.

Елизавете Васильевне
ОРЛОВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья, ус-

пехов в труде и личного

счастья.

Коллектив
работников райпо.

Кино

елевидеиие

ЗАРУБЕ ж;н А Я ХРОНИКА

КАИР. Израиль вновь проде- планов создания канала между

монстрировал, что не намерен Средиземным и Мертвым моря-
ми, несмотря на резолюцию
ппн

ми мирового сообщества. Вы-

ступая по израильскому радио,

министр энергетики Израиля

считаться с волей и требования- ^ОН, осуждающую э?от проект

(ТАСС)

Берман заявил, что Тель-Авив
будет продолжать разработку

Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 18 ДЕКАБРЯ
8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

«Всего дороже». Документаль-
ный телефильм. Фильм 8-й —■

«Надо мечтать». 9.55 — «Иг-
рает Тимофей Докшицер».
Фильм-концерт. 10.25 — «Отзо-
витесь, горнисты!». 10.55 —

«Народное творчество». 14.30—

Новости. 1 1.50 — «По Сибири
и Дальнему Востоку». Кинопро-
грамма. 15.40 — Р. Шуман.
«Детские сцены». 16.00 — «Те-
ма труда в советской драматур-
гии». 17.00 — «Москва и мо-

сквичи». 17.35 — «Уточка —

голубое перышко». Мульт-
фильм. 18.20 — К националь-
ному празднику Йигера —Дню
провозглашения республики.
Концерт фольклорного ансамбля
Республики Нигер. 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 —

Международный турнир по хок-

кею на приз газеты «Известия»:
сборная СССР — сборная
ЧССР. 21.00 — «Время». 21.45
— Поет н. а. СССР Е. Образ-
цова. 23.10 — «Сегодня в ми-

ре».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 18 ДЕКАБРЯ
9.00— Новости. 9.15 и 10.05

— Спецтехнология слесарного

дела. ПТУ. 9.45 — «Город пла-
менных зорь». Документальный
фильм. 10.35 — Говорим по-не-
мецки. 11.05 и 12.10 — Физи-
ка. 9-й класс и ПТУ. 11.40 —

«Технический прогресс и эконо-
мика». 15.00 — Соревнования
по волейболу на -Кубок облада-
телей кубков: «Автомобилист»
(Ленинград) — «Модена» (Ита-
лия). 16.45 — Г. Матвеев. «Та-
рантул». Премьера спектакля

ЛТ. 18.30 — «За рамкой кино-

кадра». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Собеседник». 20.15
— «Чувство Родины». Литера-
турно-публицистическая компо-
зиция по книге Л. И. Брежнева
«Воспоминания». 21.00 — «Вре-
мя». 21.45 — Новости. 22.00—
«Вкус хлеба». Художественный
фильм. 3-я серия. «Хлеб и лю-
ди». 23.15 — Спортивная про-
грамма. Абсолютный чемпионат

СССР по боксу.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 18 ДЕКАБРЯ
9.00 — Новости. Программа

передач. 9.05 — Телешкола.
«Терем-теремок». 9.20 — «Ба-
летная сюита». 14.50 — «Ог-
лянись — найдешь друзей». Ху-
дожественный фильм. 16.15 —

«Поет Николай Кондратюк».
Музыкальный фильм. 17.20 —

К 60-летию СССР. «Темиртау
— юность моя». 17.50— Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.00
— «Актуальная камера». 21.45
— «Актуальная камера». 22.15
— «Председатель». Художест-
венный фильм. 2-я серия. 23.25
— «Всегда с песней». 23.40 —
Новости.

ВНИМАНИЮ
ЛЮБИТЕЛЕЙ

НАСТОЛЬНЫХ ИГР!
Магазин № 22 «Детский

мир» предлагает настольные иг-

ры «Мельница» по цене 2 руб-
ля и «12» по цене 2 рубля 20
копеек для взрослых. Эти игры
на двух партнеров, так же как
и шашки, таят в себе неисчер-

паемое разнообразие комбина-
ций, они развивают сообрази-
тельность и логическое мышле-
ние.

Магазин № 22 находится по

адресу: г. Сланцы, ул. Свердло-
ва, дом № 2.

Горторг.
1 — 1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17
декабря — «Чужая родня». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Усатый нянь». Начало в
15 часов 30 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 декабря — «Дикий
Гаврила». Начало в 16 часов
30 минут. «Долгая ночь». (Две
серии). Начало в 18, 20 часов
30 минут. Для детей. «Ера-
лаш». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17
декабря — «Идеальный муж».
(«Ленфильм»). Начало в 11,
13.50, 18, 19.50, 22 часа. Для
детей. «Кавказская пленница».
Начало в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 дека-

бря — «С любовью». Начало в

18, 20 часов. Для детей. «Са-
мый красивый конь». Начало в

16 часов.

В дни месячника безопасно-
го пользования газом трест
«Сланцымежрайгаз» принимает

предложения от квартиросъем-
щиков города и села, направ-
ленные на улучшение обслужи-
вания газового оборудования и
безопасного пользования газом.

Предложения направлять в

письменном виде по адресу:
г. Сланцы, ул. Дзержинского,
дом № 15а, технический каби-
нет.

1 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

КИНОТЕАТРУ " '
«Т8ГТД»

требуется

КАССИР на временную рабо-
ту.

0а справками обращаться в

кинотеатр «Труд». Телефон
4-14-05.

2—1

ПОГРУЗОЧНО-
ТРАНСПОРТНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ
ЛПО

«ЛЕИИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

ДЕЖУРНЫХ по переезду,
МОНТЕРОВ пути,

СОСТАВИТЕЛЕЙ поездов.
Телефоны для справок: 5-35-07,

5-34-73. Проезд автобусом мар

шрута № 2, остановка «Шахта
№ 1 ».

5—4

СЛАНЦЕВСКОМУ
РПО «СЕЛЬХОЗХИМИЯа:

требуются

требуются

РАБОЧИЕ овощехранилища,
ВОДИТЕЛИ электропогрузчи-

ков,
ТРАКТОРИСТ,
ФАСОВЩИЦЫ на продо-

вольственную базу.
Обращаться в отдел кадров

торга по адресу: ул. Ленина,
дом № 15. Телефон 2-26-86 и в

отдел по труду по адресу: гор-

исполком, комната № 13.
5—2

$

СЛАНЦЕВСКАЯ
РАИСЕЛЬХОЗХИМИЯ

производит набор

на 6-месячные курсы
ТРАКТОРИСТОВ-
МАШИНИСТОВ.

За период учебы производит-
ся повременная оплата труда.

За справками обращаться в

отдел кадров (телефон 6-47-90)
и отдел по труду горисполкома,

комната № 13.
2 — 1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

НАСЕЛЕНИЯ

срочно требуются

СТОЛЯРЫ - ПЛОТНИКИ по

ремонту мебели,
ОБУВЩИКИ по ремонту

обуви.
Приглашаем пенсионеров на

полный и неполный рабочий
день или неполную рабочую не-
делю.

2— ;1

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

СТРОИТЕЛЬНОГО
ТРЕСТА № 63

требуются

на постоянную работу
МАШИНИСТЫ ЭКСКАВА-

ТОРОВ «Беларусь»,
СЛЕСАРИ по изготовлению

металлоконструкций,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников. Теле-
фоны 2-34-08 или 2-33-93.

3—1

ТРАКТОРИСТЫ,
ВОДИТЕЛИ категорий «С» и

«Е»,
НАЧАЛЬНИК МЕХОТРЯДА,
ИНЖЕНЕР - СТРОИТЕЛЬ,
ИНЖЕНЕР ТЕХНОЛОГ.
Обращаться в отдел кадров

(телефон 6-47-90) и отдел по

Т РУДУ горисполкома, комната
№ 13.

2-Д-2

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

срочно требуются

СТАРШИЙ ИНЖЕНЕР-МЕ-
ХАНИК,

ЖЕНЩИНЫ для работы в
цехах,

ДЕЗИНСПЕКТОР,
ГРУЗЧИКИ мучного склада,
БРАКЕР готовой продукции.

3 -ф

В помещении поликлиники

ЦРБ 22 декабря с 9 до 17 ча-
сов и 23 декабря с 9 до 16 ча-
сов будет работать выездная
Ленинградская бригада по об-
служиванию больных и инвали-
дов протезно - Ортопедическими
изделиями и ортопедической
обувью. При себе иметь паспорт

и пенсионное удостоверение.

2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО
ОБСЛУЖИВАНИЯ

срочно требуются

ЭЛЕКТРИК по обслуживанию
швейно-трикотажного цеха,

УБОРЩИЦА в ателье № 3.
2 — 2

СЛАНЦЕВСКИИ
ФИЛИАЛ

ЛПШО «МАЯК»

приглашает на работу

ШВЕЙ - МОТОРИСТОК,
УЧЕНИЦ ШВЕИ - МОТОРИ-

СТОК (работу можем предоста-
вить в одну смену, с неполным
рабочим днем).

КВАЛИФИЦИРОВА ИНЫХ
МАШИНИСТОВ котельного
оборудования,

УБОРЩИЦ.
2—2

Сердечно благодарим коллек-
тивы СПОГАТ, здравпункта

шахты «Ленинградская», здрав-
пункта СПЗ «Сланцы», друзей,
родных, соседей, разделивших
с нами горечь утраты дорогого
и любимого мужа и брата Куп-
риянова Алексея Леонтьевича.

Жена, брат.

Газета издается
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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